
 

  

SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR EL AYUNTAMIENTO PLENO EL 

DIA 17 DE JUNIO DE 2023. 

  
En las Consistoriales de 

Navalcarnero, a diecisiete de Junio 

de dos mil veintitrés, siendo las trece 

horas, previa convocatoria al efecto, 

asistidos por el Secretario General de 

la Corporación D. Álvaro Morell 

sala, se reunieron los Señores que al 

margen se expresan, Concejales 

Electos en las pasadas Elecciones 

Municipales de 28 de Mayo de 2023, 

al objeto de celebrar la sesión 

constitutiva de la Corporación para 

la que han sido convocados, según el 

siguiente Orden del Día que con la 

antelación reglamentaria se remitió. 

 

PUNTO ÚNICO. -  

CONSTITUCIÓN DE LA 

CORPORACIÓN MUNICIPAL, 

RESULTADO DE LAS 

ELECCIONES CELEBRADAS EL 

DÍA 28 DE MAYO DE 2023. 

 

Por el Sr. Secretario General 

se indica que el objeto de la sesión es 

proceder a la constitución del nuevo 

Ayuntamiento y elección del Alcalde, 

conforme a lo dispuesto en los arts. 

195 y 196 de la Ley Orgánica 5/85, 

de 19 de Julio del Régimen Electoral 

General. 

Explica, que en primer lugar se procederá a la composición de la mesa de Edad que 

comprobará las credenciales remitidas por la Junta Electoral de Zona, seguidamente los 

Concejales Electos tomarán la posesión de su cargo y finalmente, se pasará a la elección del 

Alcalde. 

Hace constar que en la mesa figuran tanto las credenciales, como los Registros de 

Intereses que han presentado los Concejales Electos de la Corporación, así como el Acta de 

Arqueo y el Inventario Municipal de Bienes y Derechos. 

 

Se constituye la mesa de Edad integrada por D. JOSE LUIS ADELL FERNÁNDEZ, D. 

LINO GUILLERNO VIELSA CASAS, Concejales Electos de mayor y menor edad, y D. 

ÁLVARO MORELL SALA, Secretario General del Ayuntamiento. 

 

A continuación, la mesa comprueba las credenciales presentadas según las 

certificaciones remitidas por la Junta Electoral de Zona y, siguiendo el orden por ella 

establecido, el Secretario General va llamando a los Concejales Electos para que tomen 

posesión de su cargo, prestando juramento o promesa según la fórmula establecida mediante 

RD 707/79 de 5 de Abril. 

 

Sres. Asistentes: 

 

Sres. Concejales Electos: 

JOSE LUIS ADELL FERNÁNDEZ 

LETICIA CORREAS ORTIZ 

JUAN LUIS JUAREZ SAAVEDRA 

GLORIA GOMEZ OLÍAS 

MANUEL GONZÁLEZ TENA 

Mª BELEN LOPEZ NARRO 

LINO GUILLERMO VIELSA CASAS 

VANESA GÓMEZ RUIZ-MEDRANO 

JOSE MANUEL JIMENEZ HIJOSA 

ELENA CARDEÑA REDECILLA 

JUAN SANTOS BENITO RODRIGUEZ 

MARIA LUISA NAVARRO OLIAS 

LUIS MANUEL GARCIA CASANOVA 

NATHALIE GUICHARD ARTIÑANO 

DAVID PERTICA GÓMEZ 

AMALIO MEJIAS ASENSIO 

 INMACULADA GARIA MILLA ROMEA 

 JAVIER LALAGUNA ARROYO 

 VICENTE DOMINGUEZ CASAS 

 ALICIA RODRIGUEZ MEJIAS 

 CARMELO LUCAS GÓMEZ 

 

Sr. Secretario General: 

D.  ALVARO MORELL SALA 
 

Sra. Interventora-Accal: 

Dª. PILAR GARCIA MARTIN 
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Habiendo comparecido a este acto todos los Concejales Electos, proceden a prestar 

juramento o promesa del cargo según la fórmula establecida en el Real Decreto señalado.  

 

La mesa declara constituida la nueva Corporación Municipal del Ayuntamiento de 

Navalcarnero. 

 

Acto seguido, se procede a la Elección del Alcalde, concurriendo como candidatos los 

Concejales que encabezan sus correspondientes listas: D. JOSÉ LUIS ADELL FERNÁNDEZ 

del PSOE, D. AMALIO MEJIAS ASENSIO del PP, D. LUIS MANUEL GARCIA CASANOVA 

de Vox y D. JUAN SANTOS BENITO RODRÍGUEZ de Vecinos por Navalcarnero. 

 

En el mismo orden de la toma de posesión, el Secretario General nombra a los 

Concejales para que depositen su voto, procediendo la mesa al recuento de los emitidos.  

 

Del escrutinio resulta que se han producido veintiún votos válidos, obteniendo doce 

votos, por tanto, obteniendo la mayoría absoluta D. JOSÉ LUIS ADELL FERNÁNDEZ, por lo 

que queda proclamado Alcalde del Ayuntamiento de Navalcarnero. 

 

Por D. José Luis Adell Fernández, se acepta el cargo de Alcalde para el que ha sido 

elegido y efectúa la promesa del cargo en la fórmula establecida en el citado RD 707/79. A 

continuación, el Sr. Secretario General le hace entrega del bastón de mando y le cede su lugar 

en la presidencia. 

 D. José Luis Adell Fernández; Alcalde-Presidente del Ayuntamiento Buenos días. 

Bueno, muchas gracias. Y, nuevamente, ¿qué os voy a decir?, pues muy, muy agradecido y es 

un gran honor para mí poder seguir representando a nuestro pueblo, a Navalcarnero.  

 

Cumplido el objeto de la convocatoria de la presente sesión, el Sr. Alcalde concede la 

palabra a los cabezas de candidaturas de menor a mayor representación. 

 

Don Luis Manuel García Casanova: Muchísimas gracias, señor alcalde. 

Enhorabuena, de nuevo. La verdad es que es un placer estar, eh, trabajando para 

Navalcarnero. Sé, que todo el mundo sepa que, que Vox va a seguir trabajando en la 

misma línea que ha estado por el bien, por el bien del pueblo, en confrontación 

muchas veces con el equipo de gobierno por cambios de, de ver las cosas, una forma, 

unas veces lo miramos de una manera, otras veces lo miramos de otra, pero siempre, 

que quede claro, que es por el bien del pueblo. Agradecer todo, todo vuestro apoyo, 

sobre todo a la gente que me ha votado y que lucharemos por los que nos han votado y 

por los que no nos han votado. Que.... viva Navalcarnero y viva España. Gracias. 

 

Don Amalio Mejías Asensio: Buenos días a todos. Enhorabuena, señor alcalde y al 

resto de corporación. Como sabéis, iniciaremos una nueva legislatura en la que 

hemos recibido el apoyo de Navalcarnero para liderar de forma mayoritaria el grupo 

de oposición en este Ayuntamiento, como pueden ver, con seis concejales, que refuerza 

un poco la idea de que el pueblo ya está pensando casi en un cambio. Nuestra 

intención será siempre velar por los intereses de Navalcarnero y sus habitantes, 

mejorar Navalcarnero fuera de siglas políticas y hacer que la gente venga a 

conocernos y se quede, y se quede con nosotros. Un pueblo donde hay que exigir 

mejores servicios, mejor policía, mejor sanidad, mejor transporte. Todos los campos, 

mejorar, que hemos resaltado en nuestra campaña electoral. Y, le aseguramos que no 

va a ser una oposición inerte o dormida como ha venido sucediendo estos, estas 

últimas legislaturas, sino bien todo lo contrario, todo lo contrario, huyendo de la 

crispación, evitando insultos, enfrentamientos. Solo pedimos respeto a nuestras 
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opiniones y propuestas, como nosotros respetamos a los ediles que conforman los 

distintos grupos, que así lo hemos venido demostrando en nuestra campaña electoral. 

Nada más, muchas gracias Y por Navalcarnero y Viva Navalcarnero. Gracias. 

D. José Luís Adell Fernández; Alcalde-Presidente del Ayuntamiento: Muchas 

gracias, Amalio. Juan Santos. 

Don Juan Santos Benito Rodríguez: Buenos días a todos los asistentes. En primer 

lugar, en nombre de Vecinos por Navalcarnero, dar la enhorabuena a José Luis por 

su reelección como alcalde. Nuestra felicitación a todos los concejales que repetimos 

en esta nueva legislatura que se inicia y la bienvenida a los nuevos concejales que se 

incorporan por primera vez a este Ayuntamiento. Nuestro partido, Vecinos por 

Navalcarnero, va a continuar ejerciendo con lealtad, subrayamos esta palabra, con 

lealtad al pueblo de Navalcarnero. Lo hemos dicho hasta en la saciedad y lo 

repetiremos las veces que haga falta. En Navalcarnero, a nivel local, las ideologías y 

los colores sobran, los estereotipos que crea la opinión pública o determinados 

sectores de la población sobre si en un pueblo gobierna la derecha o la izquierda, no 

solo nos resulta arcaico, sino que no es representativo de ninguna realidad. Los 

municipios, en nuestro caso Navalcarnero, lo gobiernan o lo gobernamos personas. A 

quien nos debemos los representantes elegidos democráticamente es precisamente a 

nuestros vecinos. Quienes planteen o traten de enfocar un gobierno municipal como 

de derechas o de izquierdas están equivocados de medio a medio y ya, desde un 

primer momento, muestran una intención de confrontaciones para desviar la atención 

de lo que verdaderamente importa y para la que todos nosotros, ahora como 

concejales, hemos sido elegidos, gestionar Navalcarnero. Desde Vecinos por 

Navalcarnero seguiremos gobernando como lo hemos venido haciendo hasta la fecha 

para todos, en mayúscula, para todos nuestros vecinos, para los que nos han votado y 

para los que no nos han votado, con pleno sometimiento a la ley y a la transparencia. 

¿Qué podemos equivocarnos?, pues como todo el mundo. Pero una cosa es 

equivocarse y otra bien distinta es lo que ha ocurrido durante muchos años en este 

Ayuntamiento, cuyas consecuencias ya conocemos todos, consecuencias que además 

hipotecan, también subrayo esta palabra, el futuro de hijos y nietos de este municipio. 

Finalizo, lealtad para con el pueblo de Navalcarnero y nuestros vecinos. Nada más. 

D. José Luís Adell Fernández; Alcalde-Presidente del Ayuntamiento: Juan Luis. 

Don Juan Luis Juárez Saavedra: Buenas tardes ya, porque hemos pasado ya del 

mediodía. Como portavoz del Grupo Municipal Socialista, quiero agradecer el apoyo 

y la confianza que de manera mayoritaria han depositado en el PSOE las vecinas y 

vecinos de este pueblo. Es un honor que comporta una gran responsabilidad y al que 

vamos a corresponder, como hemos hecho en estos últimos cuatro años, con trabajo 

serio y voluntad de servicio público porque los políticos estamos precisamente para 

eso, para trabajar por el bien común y servir a todos los ciudadanos con 

independencia de ideologías y colores. Nuestro lema de campaña define muy bien 

nuestra experiencia pasada y nuestra voluntad en el futuro. Seguimos juntos, porque 

esa permanencia en la unidad, en aunar el interés común, nos ha permitido afrontar 

los graves problemas que hemos vivido en los últimos cuatro años y nos dan la fuerza 

necesaria para encarar la legislatura, la legislatura que hoy comenzamos. El camino 

que nos ha llevado hasta aquí no ha sido fácil en absoluto, sobre todo en estos 

pasados cuatro años, en los que nuestro pueblo sufrió la peor pandemia que ha 

sufrido nunca, que nos confinó en nuestras casas, que se llevó la vida de nuestros 

seres queridos y que nos hizo enfrentarnos a situaciones y problemas para los que 

nadie estaba preparado. Sin embargo, la unidad demostró ser nuestra fuerza y la 

única manera de poder afrontar una situación tan compleja. Todos los grupos 

políticos, todos los trabajadores del Ayuntamiento, los miembros de la policía Local, 

los voluntarios de Protección Civil y, lo más importante, los vecinos de Navalcarnero, 
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nos mantuvimos juntos, y unidos ante esta adversidad pudimos afrontar la pandemia 

de la COVID 19 que tantos problemas y tanta tristeza dejó en muchos de nuestros 

hogares. Este mismo espíritu de unidad y colaboración se hizo patente en los primeros 

días del mes de enero de 2021 cuando Filomena llegó a Navalcarnero y dejó 

tremendas consecuencias en nuestras infraestructuras y servicios. Gracias a la 

voluntad de la corporación en pleno, el trabajo de todo el personal del Ayuntamiento, 

la colaboración de los grupos políticos y el apoyo del pueblo, se pudieron adoptar las 

soluciones adecuadas para paliar los devastadores efectos de esta tormenta. Estos 

cuatro años que tenemos por delante tampoco van a ser fáciles porque la situación en 

Navalcarnero continúa siendo complicada. Solo manteniendo el mismo espíritu de 

colaboración y de consenso, el que nos ha guiado en la pasada legislatura, seremos 

capaces de afrontar y resolver los retos que tenemos por delante para dotar a 

Navalcarnero de todos los servicios que necesita y se merece. Y lo haremos desde el 

rigor y la realidad, con programas y actuaciones que podamos llevar a término, 

porque solo siendo realistas seremos capaces de cumplir nuestros compromisos y ser 

merecedores de la credibilidad de las vecinas y de los vecinos, como hemos venido 

siendo hasta ahora. Creemos firmemente que, nuestro principal cometido como 

gestores, es solucionar los problemas grandes o pequeños, individuales o colectivos, 

los que surgen en el día a día y que, solo, la comunicación directa y la participación 

de todos será vital para transformar nuestra comunidad. El Ayuntamiento es la casa 

de todos y todos tienen el derecho y el deber de contribuir con sus aportaciones a 

construir nuestro futuro y el de nuestros hijos. Navalcarnero no será ni se convertirá 

en la ciudad que todos queremos si no tenemos claro que es una tarea común a la que 

todos estamos llamados, anteponiendo el interés, el interés a los intereses particulares 

o partidistas, el interés común. Se inicia hoy una etapa que afrontamos con ilusión y 

con responsabilidad, en la que nuestra hoja de ruta estará marcada por la 

consecución de los compromisos asumidos, y que persiguen un único objetivo, 

transformar Navalcarnero en la ciudad que queremos, una ciudad sostenible y 

accesible, con más equipamientos e infraestructuras, comunicada con tren y 

autobuses, con un nuevo centro de salud y una sede judicial digna, con más empleo, 

más colegios, más institutos, más industria. Una ciudad abierta donde convivan las 

tradiciones heredadas de nuestra historia con las innovaciones tecnológicas porque 

no podemos saber hacia dónde queremos encaminarnos si no sabemos de dónde 

venimos. No puedo terminar mi primera intervención en esta legislatura sin hacer una 

mención y un reconocimiento expreso de agradecimiento a quienes han sido partícipes 

imprescindibles de la labor que hemos desarrollado en estos últimos cuatro años y que 

son los trabajadores de este Ayuntamiento. A todos y cada uno de ellos quiero dar las 

gracias por el trabajo que han realizado y la dedicación que han demostrado. Hoy 

empezamos una nueva legislatura que queremos que esté presidida por un único 

mensaje, que todo será posible si trabajamos juntos, todos juntos por Navalcarnero. 

Gracias. 

D. José Luís Adell Fernández; Alcalde-Presidente del Ayuntamiento: Muchas gracias. 

Muchas gracias a todos los concejales que hoy estáis aquí. Enhorabuena. Muchas 

gracias al pueblo de Navalcarnero. Y lo que os quiero decir, yo creo que lo llevo 

diciendo ya durante, durante años, lo que os quiero decir es que en política yo llevo 

muchos años o sea, en dos etapas con un paréntesis de más de 15 años, pero he estado 

muchos años. Y, yo hoy lo que.... lo que os quiero trasladar, el mensaje fundamental que 

yo creo que os debo trasladar como alcalde, independientemente de todas las tareas que 

tenemos por delante, de toda la gestión que tenemos que realizar, de los graves 

problemas que aquejan a Navalcarnero, de las enormes carencias que tenemos, que las 

trataremos y deberemos de una forma, de una forma lo más coherente y unidos posible, 

intentar llevar a cabo. Lo que os quiero decir son dos cosas. Primero, que, igual que ha 
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pasado en la corporación anterior, es absolutamente necesario que en este 

Ayuntamiento haya un clima absoluto de transparencia y que, por parte de la Alcaldía y 

por parte del resto de los concejales, haya el clima de cordialidad suficiente como para 

que todos nos sintamos cómodos en nuestro trabajo. Nosotros, yo personalmente, voy a 

agradecer constantemente las críticas y las mejoras que se quieran hacer respecto a 

Navalcarnero y lamentaré, otra cosa no puedo hacer, aquellas críticas que no sean, 

pues, lo bien intencionadas o lo coherentes que deben ser. Yo estoy seguro que no va a 

ser así, y estoy seguro que no va a ser así porque yo creo que ya hemos aprendido y 

estamos aprendiendo todos... Ahora os diré lo más importante de lo que os quiero decir, 

que el pueblo lo ve, o sea, el, el, el pueblo va a ver quién entra aquí y por eso os decía 

que llevo muchos años, llevo, pues mirad, desde los 26 años en esta historia y sé 

perfectamente cuando el pueblo ve a concejales o a ciudadanos que nos dedicamos a 

estas cuestiones y que nos equivocamos, tenemos muchos errores, ¿quién nos los va a 

tener?, somos objeto de crítica y sujeto y debe ser así. Pero el pueblo ve enseguida 

quien tiene buena intención, quien no tiene buena intención, quien antepone sus 

intereses por encima de los del pueblo. Y, esa percepción, yo creo, que la debemos tener 

todos los que nos dedicamos a esto, que es muy importante que sepamos que el pueblo 

nos tiene que ver que vamos con todos a ayudarlos desde las perspectivas, desde las 

orientaciones distintas que cada uno podamos tener, pero que nunca falte el que el 

pueblo nos vea como unos concejales bienintencionados y que anteponen, porque en la 

generosidad está el premio, anteponen sus intereses a los propios, porque quien 

antepone sus propios intereses al del, a los del pueblo está a los pies de los caballos, la 

gente lo ve. Pero lo más importante que yo, yo os quiero decir, y yo haré, intentaré por 

todos los medios que sea así es que debemos preservar dentro de este Ayuntamiento la 

cordialidad suficiente como para afrontar juntos los problemas que nos aquejan. Y 

cuando digo juntos no quiero decir que compartamos o que tengamos que tener la 

misma, toda la misma orientación, sino que debemos criticar aquello que sea criticable 

porque nosotros vamos a estar gobernando, vosotros desde fuera vais a ver cosas que 

hacemos mal, evidentemente, y nos las tenéis que señalar y nosotros tendremos que 

intentar, con toda la humildad del mundo, reconocer que las cosas se pueden hacer 

mejor, no se hacen bien, y las debemos hacer. Pero todo eso lo debemos hacer, si me 

permitís, aunque la palabra está muy ajustada, desde la unidad, no en que seamos 

iguales o en que no podamos discrepar, sino en la unidad que se merece este pueblo de 

que todos vayamos juntos y unidos a su interés, a su beneficio, al mayor beneficio del 

pueblo. Juan decía, yo esto lo he aprendido hace mucho tiempo, que aquí estamos en 

defensa de los intereses de los ciudadanos de Navalcarnero, y muchas veces las ramas 

nos pueden impedir ver el bosque. Nosotros no somos ni un parlamento nacional ni 

somos un parlamento autonómico. Y en otros espacios, en otros ámbitos, esas ideas las 

podemos defender. Pero cuando entremos aquí, al Ayuntamiento de Navalcarnero, me 

parece que lo que es fundamental es que todos defendamos y tengamos como primera 

función defender a Navalcarnero y a sus ciudadanos, porque ahí estará el beneficio, el 

beneficio no nuestro, sino del pueblo. Pero os aseguro que ese beneficio del pueblo va a 

ser también el nuestro, sin duda. Muchas gracias y es lo que os tengo que decir. 

 

 

Termina el acto pidiendo a todos que se pongan en pie y suena por la megafonía el Himno de 

España. 

 

  

Y no siendo otro el objeto de la sesión, se dio por finalizado el acto, siendo las catorce 

horas, autorizándose la presente Acta con las firmas del Sr. Alcalde y Secretario General, de 

conformidad con las disposiciones vigentes. 
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